



Gerald Zehetner ist Tischtennis-Stadtmeister 2023

LAAKIRCHEN. Die Tischtennis-Stadtmeisterschaft hat in Laakirchen lange Tradition und wurde nach zweijähriger Pause am Samstag, 21. Jänner 2023 bereits zum 42. Mal in Kooperation mit dem ASKÖ Steyermühl ausgerichtet. In der Sporthalle Laakirchen kämpften knapp 40 Teilnehmer in 8 verschiedenen Klassen um die begehrten Medaillen und den Wanderpokal.

Bei den Schüler-Bewerben am Vormittag siegte in einem sehr spannenden Finale Jakob Waldl vor Maximilian Prüwasser. Niklas Pramhas gewann den Schüler B Bewerb und im Doppel setzte sich die Paarung Ferdinand Miglbauer/Niklas Pramhas durch. Die gute Stimmung in der Halle und der Applaus der begeisterten Eltern trug sicherlich dazu bei, dass die Schüler mit vollem Einsatz spielten und hochklassige Ballwechsel zeigten.

Im Hauptbewerb am Nachmittag setzte sich im Finale des Herren A-Bewerbes in einem hochklassigen Spiel Titelverteidiger Gerald Zehetner gegen Hannes Ohrlinger durch, der 3. Rang ging an Lukas Huber und Bernhard Lang. Den B-Bewerb gewann Stefan Neuhofer vor Herbert Lahninger. Über den Sieg im Doppel-Bewerb freuten sich Gerald Zehetner und Herbert Lahninger, bei den Senioren siegte Gunther Horninger und den Hobby-Bewerb gewann Alexander Huber.

Bei der Siegerehrung bedankte sich Sportreferent Ing. Stefan Holzleithner, BSc bei Turnierleiter Walter Neuhofer und seinem Team für die gute Organisation und Zusammenarbeit mit dem Sportreferat der Stadtgemeinde Laakirchen und zeigte sich von den gebotenen Leistungen sehr beeindruckt. Weitere Ergebnisse und Fotos auf www.laakirchen.at



Bildtext 1: Schüler männlich A vlnr: Stadtrat Thomas Ohler, Maximilian Prüwasser, Jakob Waldl, Turnierleiter Walter Neuhofer, Ferdinand Miglbauer und Maximilian Aschauer



Bildtext 2: Herren Einzel A vlnr: Sportreferent Ing. Stefan Holzleithner, BSc, Hannes Ohrlinger, Stadtmeister Gerald Zehetner, Lukas Huber, Bernhard Lang und Turnierleiter Walter Neuhofer